

## Pawai Budaya Nusantara Lengkapi Kemeriahan Rakernas APEKSI XV di Padang

Afrizal - PADANG.JURNALIS.ID

Aug 10, 2022 - 19:32



PADANG – Pawai Budaya Nusantara mewarnai sekaligus melengkapi kemeriahan penyelenggaraan Rapat Kerja Nasional (Rakernas) Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) XV di Kota Padang.

Kegiatan yang dipusatkan di pelataran parkir Pantai Purus Padang, Selasa (9/8/2022) malam itu, merupakan salah satu dari rangkaian perhelatan Rakernas APEKSI yang diikuti 98 Wali Kota se-Indonesia pada 7-10 Agustus 2022 di Kota Binguang.

Pada gelaran Pawai Budaya Nusantara ini peserta pawai dari 98 kota se-Indonesia menampilkan keragaman budaya dan atraksi khas daerahnya masing-masing.

Mereka pun berjalan kaki di sepanjang Jl. Samudera (simpang Tugu IORA)

menuju panggung kehormatan. Ribuan masyarakat Kota Padang pun terlihat sangat antusias menyaksikan momen spesial tersebut.

Ketua Dewan Pengurus APEKSI Bima Arya saat membuka kegiatan berharap melalui Pawai Budaya Nusantara semakin terjaganya budaya daerah masing-masing selaku cikal bakal kekayaan budaya nasional.

"Alhamdulillah, kita semua sangat terhibur atas penyelenggaraan Pawai Budaya Nusantara ini. Semuanya unik dan menarik. Ini menandakan kekayaan budaya Indonesia," ungkapnya.

Juga hadir di kesempatan itu Ketua Dewan Pengawas APEKSI Syarif Fasha yang juga Wali Kota Jambi serta para Ketua Komwil I-VI APEKSI.

Sementara itu, Wali Kota Padang Hendri Septa menyebutkan, Pawai Budaya Nusantara merupakan salah satu ajang promosi yang sangat potensial untuk mengenal potensi wisata dan seni budaya setiap kota se-Indonesia.

"Event ini menjadi ajang promosi keragaman budaya dari masing-masing kota. Alhamdulillah hadirin dan warga Padang ikut menyaksikan. Momen ini juga dalam rangka memeriahkan Hari Jadi Kota Padang ke-353," ucap Hendri Septa.

Lebih lanjut Wako Padang berharap lewat pawai budaya masyarakat semakin kenal dengan potensi setiap kota di Tanah Air.

"Semoga dengan itu semakin banyak orang yang berkunjung ke masing-masing kota. Karena memang, hampir semua kota di Indonesia itu memiliki corak keragaman yang khas dan potensi yang berbeda," ungkap orang nomor satu di Kota Padang tersebut.

Dalam kesempatan itu hadir mendampingi Wali Kota Padang diantaranya Sekdako Andree Algamar beserta para Asisten, kepala OPD hingga Camat dan Lurah se-Kota Padang.

Selain itu juga terlihat Kapolresta Padang Kombes Pol Ferry Harahap serta unsur Forkopimda dan stakeholder lainnya. (\*\*)